

Has buscado **""universidad de granada""** en: **Google**

[1370 noticias](#)

[34 fotos](#)

[1 vídeo](#)

AYÚDANOS

SI TE GUSTA LO QUE HACEMOS

[ENVÍA](#) esta noticia a tus amigos

o compártela en

Enlace de interés

Tres meses para identificar a Lorca

23:48h | Leer artículo completo en www.larazon.es

La cuenta atrás ya ha comenzado. Mañana por la tarde, si el tiempo no vuelve a jugar una mala pasada como ocurrió la pasada semana, empezarán cerca de Fuente Grande, en el Parque Federico García Lorca de Alfacar, los primeros trabajos de exhumación en cuatro de las posibles seis fosas localizadas en ese terreno. Así lo anunció ayer en Granada la consejera andaluza de Justicia y Administración Pública, Begoña Álvarez. La carpa metálica con la que se evitará que los curiosos y la Prensa puedan ver las labores de exhumación estará hoy probablemente ya montada, con lo que no habrá ningún tipo de impedimento para que los arqueólogos demuestren su buen hacer a partir de las coordenadas marcadas por José Antonio Peña, coordinador de los estudios geofísicos previos. Otro de los que habló ayer es uno de los grandes protagonistas de la investigación lorquiana, José Antonio Lorente, quien se hará cargo de la investigación forense de los restos que puedan ser localizados en estas fosas comunes. Aseguró que el proceso de identificación será «lento» y «complejo» al tratarse de exhumaciones «manuales», y fijó un mínimo de tres meses para concretar si alguno de los cuerpos localizados es el de Lorca y sus compañeros en la tragedia del 18 de agosto de 1936. Una fecha «prudente» Personas cercanas a Lorente aseguraron ayer a LA RAZÓN que los tres meses son una fecha «prudente» y que podría estar el proceso concluido mucho antes, aunque se trata de una investigación muy complicada. A falta de un censo con las posibles víctimas asesinadas cerca de Fuente Grande, Lorente sí que podrá concretar el sexo, la edad e incluso las enfermedades que padecieron los enterrados allí de los que no se tenga ADN. El equipo de Lorente, según explicó ayer, todavía no está cerrado y se irá conformando según las necesidades que aparezcan. Igualmente ya cuentan con muestras de ADN de algunos de los familiares que han pedido la identificación de los suyos, es decir, los del mecánico de autobuses Miguel Cobo, el funcionario Fermín Roldán y el

banderillero Francisco Galadí. Por otra parte, la consejera Begoña Álvarez anunció que el asesor para la Memoria Histórica, Francisco Javier Giráldez, coordinador de los trabajos, se dirigió también ayer a las familias y a las asociaciones implicadas para informarles de todo el proceso. Si eso es así, no ha llegado a todo el mundo. Uno de los cuerpos reclamados es el de Juan Arcollas, quien no dejó ningún tipo de descendencia conocida. Quien ha solicitado su exhumación ha sido la Unión Nacional de Picadores y Banderilleros Españoles. Su secretario general, Fernando Galindo, aseguró a este diario que no se les ha informado de ningún detalle de la exhumación ni se les ha hecho llegar los citados datos de Giráldez. El detective genético José Antonio Lorente es una de las principales autoridades internacionales en el terreno de la investigación forense con ADN. Director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, también ha sido profesor invitado de la Unidad de Entrenamiento Internacional del FBI. Con la misma agencia, pasó 18 meses interno en su academia de Quantico (Virginia). Si alguien puede poner nombre y apellido a los restos que se localicen en Alfacar es él, como ha demostrado con sus numerosos éxitos policiales. Uno de sus mayores hitos fue el de poder concluir el misterio de los restos que se guardaban en la catedral de Sevilla y que pudo identificar con los del almirante Cristóbal Colón. El desafío que tiene por delante es uno de los mayores de su carrera.

47 enlaces más sobre este asunto

"La identificación de los restos durará al menos tres meses"

00:39h Leer artículo completo en www.elpais.com

Los trabajos de excavación en el paraje de Fuente Grande en Alfacar (Granada), donde supuestamente se encuentran seis fosas con restos de fusilados por los franquistas en la Guerra Civil, entre ellos los del poeta Federico García Lorca, comenzarán en los próximos días, pero la identificación ...

Fijan protocolos para crear una base de datos genética contra el tráfico de personas

18:09h Leer artículo completo en www.elecodiario.es

Expertos de catorce países y de la ONU han mantenido hoy en Granada la primera reunión del proyecto DNA-Prokids para decidir técnicas y protocolos científicos comunes que hagan posible crear una base de datos genética compatible y universal que permita luchar contra el tráfico de seres ...

La exhumación «manual» de Lorca tardará más de tres meses

17:55h Leer artículo completo en www.larazon.es

La consejera andaluza de Justicia y Administración Pública, Begoña Álvarez, ha dicho hoy que las tareas de excavación en las fosas de Alfacar (Granada), donde se cree que pueden estar los restos del poeta Federico García Lorca, comenzarán el próximo miércoles por la tarde o el jueves por ...

Temas relacionados

[ARTE, CULTURA Y ESPECTÁCULOS](#) [ARQUEOLOGÍA](#) [MONUMENTOS Y PATRIMONIO NACIONAL](#) [ASUNTOS SOCIALES](#) [CONDUCTA ABUSIVA](#) [POLICÍA Y JUSTICIA](#) [POLICÍA](#) [SALUD](#) [ESPECIALIZACIONES MÉDICAS](#) [GENÉTICA](#) [LUGARES](#) [REGIÓN DE MURCIA](#) [ESTADOS UNIDOS](#) [VIRGINIA](#) [GRANADA](#) [SEVILLA](#) [PROVINCIA DE SEVILLA](#) [ANDALUCÍA](#) [ALFACAR](#) [LORCA](#) [PROVINCIA DE MURCIA](#) [ESPAÑA](#) [PROVINCIA DE GRANADA](#) [EMPRESAS](#) [MINISTERIO DE JUSTICIA](#) [LA RAZÓN](#)